

# Der geheimnisvolle Hellseher

Von ZeroLight18

## Kapitel 5:

Am nächsten Morgen standen wir alle früh auf und konnten ein Gespräch zwischen Trainer Hibiki und Trainer Kudou hören. Sie sprachen darüber, wen sie als Ersatz für Hiroto einsetzen. Endou lief sofort zu den Trainern und rief: "Das können Sie doch nicht machen! Sie können ihn doch nicht einfach ersetzen!" Trainer Kudou antwortete: "Wir müssen ihn ersetzen. Er wird für lange Zeit nicht spielen können." "Für wie lange?", fragte Endou. Trainer Hibiki antwortete: "Vielleicht kann er nie wieder spielen." "Warum ist das überhaupt passiert?", fragte Endou, "Und warum gerade jetzt?" Trainer Hibiki antwortete: "Er hat wohl irgendwelche Medikamente vergessen." "Davon fällt man doch nicht gleich ins Koma oder?", fragte Endou. "Wenn es lebenswichtige Medikamente sind, kann das schon mal passieren", sagte Trainer Kudou. "Ich habe gar nicht bemerkt, dass er Medikamente nimmt", sagte ich. Trainer Hibiki sagte: "Das hat wohl niemand. Wenn wir es gewusst hätten, dann wäre er gar nicht im Team." Endou sagte: "Sie hätten ihn wegen sowas nicht ins Team genommen?!" "Natürlich nicht", sagte Trainer Kudou, "Das wäre gegen die Regeln und viel zu gefährlich." Fudou sagte: "So gefährlich kann es ja nicht sein, wenn bis jetzt nichts passiert ist." Trainer Kudou sagte: "Das ist gefährlicher, als ihr denkt. Mit so einer Krankheit darf er auf gar keinen Fall Fußball spielen. Er hätte sterben können. Wir müssen unbedingt mit ihm reden, wenn er wach ist. Es geht nicht, dass er uns sowas verschweigt." "Gibt es denn wirklich keine Möglichkeit, ihn doch im Team zu lassen?", fragte Endou. "Nein", sagte Trainer Hibiki, "Wenn er wach ist, wird er sofort operiert. Das hätte er schon viel früher machen lassen müssen. Bis er sich davon erholt hat, ist die FFI längst vorbei." "Dann können wir doch Midorikawa wieder ins Team holen oder?", fragte Endou. "Gute Idee", sagte Trainer Hibiki. "Das ist in Ordnung", stimmte Trainer Kudou zu, "Er ist sehr gut mit Hiroto befreundet. Vielleicht sagt er ihm mehr als uns." Trainer Hibiki erwiderte: "Aber es könnte sein, dass Midorikawa nicht bei der Sache ist, wenn es Hiroto so schlecht geht." "Hier ist im Moment sowieso niemand bei der Sache", sagte Trainer Kudou, "Und vielleicht erfahren wir so, warum Hiroto uns das verschwiegen hat." Trainer Hibiki ging aus dem Raum und rief Midorikawa an. Am nächsten Tag kam Midorikawa auf der Insel an. Er freute sich zwar alle wiederzusehen, aber er sah trotzdem traurig aus. Natürlich wussten wir alle, warum das so war. Die Tatsache, dass er nicht sofort zu Hiroto konnte, machte das alles nicht besser. Uns blieb nichts anderes übrig, als zu warten, bis Hiroto endlich aufwacht. Falls er überhaupt irgendwann aufwacht...